
Pièces 6 Pièces

Superficie 439 m²

Référence MGB4175

Prix 1 679 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Charmante villa dans un lotissement fermé, proche du village de Valbonne dans un

secteur  résidentiel.Vous  serez  charmés  par  cette  maison  proposant  de  grands

volumes. La villa est exposée Sud/Ouest donnant sur jardin avec piscine.Au rez de

chaussée  vous  profiterez  d'un  vaste  salon  avec  cheminée  et  sa  belle  cuisine

ouvrant  sur  une  terrasse  ombragée.  3  chambres  et  2  salles  de  bains  complètent

l'espace.A  l'étage  une  magnifique  chambre  de  maitre  de  53m2  avec  ses  2

dressings  ainsi  qu'une  grande  salle  de  bain  de  plus  de  20m2  comprenant  un

hammam et baignoire balnéo.A l'extérieur un bureau avec salle ...

Charming  villa  in  a  closed  subdivision,  close  to  the  village  of  Valbonne  in  a

residential area.You will be charmed by this house offering large volumes. The villa

is south/west facing and opens onto a garden with swimming pool.On the ground

floor  you  will  enjoy  a  large  living  room  with  fireplace  and  its  beautiful  kitchen

opening  onto  a  shaded  terrace.  3  bedrooms  and  2  bathrooms  complete  the

space.On  the  first  floor  a  magnificent  master  bedroom  of  53m2  with  2  dressing

rooms  and  a  large  bathroom  of  over  20m2  including  a  hammam  and  whirlpool

bath.Outside, an office with an independent shower ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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